



La reunión tendrá lugar en Bruselas

Luis Planas participa este lunes en el Consejo de Ministros de Agricultura de la Unión Europea

26 de mayo de 2024. El ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación, Luis Planas, participará en el Consejo de Ministros de Agricultura y Pesca de la Unión Europea (UE), que se celebra el lunes, día 27, con dos puntos destacados: el seguimiento de la situación actual del sector agrario y el futuro de la gestión de crisis.

El Consejo hará un seguimiento de la hoja de ruta que la Comisión Europea presentó el 15 de marzo, con medidas de respuesta a las peticiones del sector agrario europea en materia de simplificación de la Política Agraria Común (PAC). Entre ellas, las principales son las relativas a la condicionalidad y a la revisión a medio plazo de la directiva de prácticas comerciales desleales para mejorar la posición de los agricultores en la cadena de valor.

Sobre este punto, la Ley de la cadena alimentaria española es una de las normas de referencia en este ejercicio de revisión de la normativa comunitaria, en el que España solicitará que se armonicen las normas a nivel comunitario.

En lo que se refiere a los instrumentos de gestión de crisis del sector agroalimentario, se debatirá sobre el papel de la reserva de crisis y los instrumentos con los que poder afrontar en el futuro las crisis de los mercados agrarios y los riesgos derivados de las condiciones climáticas en función de su alcance y magnitud.

Los ministros de Agricultura debatirán igualmente sobre la situación de los principales mercados agrarios en la Unión Europea con especial atención a los productos y mercados relacionados con las exportaciones de Ucrania, cuya situación será también objeto de una atención específica.

Nota de prensa

